

MEXICO - Diputadas utilizadas como "carne de cañón" ante el lamentable conflicto en el Recinto Legislativo (por Lourdes González García, Cimaconoticias)

Miércoles 29 de noviembre de 2006, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

***CIMAC** - Diputadas de la LX Legislatura condenaron que las fracciones parlamentarias del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) utilicen a las mujeres como carne de cañón y hayan puesto hoy a sus legisladoras al frente para tomar y resguardar la tribuna de la Cámara de Diputados.*

En entrevista con Cimaconoticias, la diputada Elsa Conde, del grupo parlamentario de Alternativa Social, aseguró que es indigno que, como ocurre en todos los movimientos sociales, los grupos parlamentarios hagan uso de las mujeres para tomar la tribuna.

Dijo que si bien las diputadas actúan con toda la convicción de defender su causa, lo cuestionable es que quienes elaboran la táctica para la tribuna lancen a las mujeres por delante.

Lo que no podemos permitir es que los partidos construyan su estrategia con base en "la convicción de las mujeres, que creen en lo que están haciendo", en favor de su partido.

Recordó que el pasado 1 de septiembre fueron también las mujeres perredistas quienes estuvieron al frente del movimiento para la toma de la tribuna, por lo que puntualizó que "todas las mujeres con partido o sin partido, deberíamos de ponernos en contra de que se nos use como carne de cañón".

En entrevista, Maricela Contreras, presidenta de la Comisión de Equidad y Género comentó que por la mañana se generó el rumor de que las mujeres panistas tomarían la tribuna por lo que legisladoras de todos los partidos estuvieron gestionando un acuerdo para evitar que las mujeres fueran usadas como carne de cañón.

Aseguró que las legisladoras panistas aseguraron que no se prestarían a ello, sin embargo, fueron éstas las primeras en tomar la tribuna.

Contreras Julián, quien se mantenía desde el primer momento arriba de la tribuna, aseguró que no abandonarían el recinto en tanto el PAN no hiciera lo mismo.

Malú Micher, quien fue diputada por el PRD durante la LIX Legislatura y estuvo presente hoy en el recinto, consideró que la actitud de las y los legisladores panistas de agredir a sus pares del PRD exacerba los ánimos y elimina toda posibilidad de diálogo.

Consideró que es una cobardía de los diputados panistas el mandar al frente a sus pares mujeres, "pero ellos están acostumbrados a dominar, a intimidar, ellos gobiernan así, así gobierna El Yunque", puntualizó.

Consideró no obstante, que las legisladoras panistas no "aguantarán vara" para mantenerse en la tribuna, porque ellas nunca han tomado las calles, el PAN gobierna desde el escritorio y no sabe lo que es tomar una tribuna".

Por separado, Martha Tagle, del grupo parlamentario de Convergencia, consideró que es lamentable que se haga uso de las mujeres para defender una postura de partido.

Aseveró que más allá de colores de partido, es condenable que las mujeres sean utilizadas al interior del recinto legislativo como carne de cañón y se les ponga al frente para defender una causa.

<http://www.cimacnoticias.com/site/06112814-Diputadas-al-frent.15726.0.html>